

Aronson demanda a nicas garantías electorales

Garantías electorales que permitan un proceso electoral "justo" en Nicaragua, demandó el Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Bernard Aronson, quien arribó ayer al país como parte de una gira por algunas naciones del istmo.

Durante una hora y media se entrevistó con el mandatario, Dr. Oscar Arias Sánchez, y el Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, con quienes habló sobre "el proceso de pacificación y cómo traer la paz a Centroamérica", dijo.

Calificó como una "señal positiva" el que el gobernante de Nicaragua, Daniel Ortega, haya aceptado negociar con la Unidad Nacional Opositora (UNO), que agrupa a 14 partidos de la oposición nicaragüense. Pero advirtió que "es esencial que un diálogo como ese dé resultados".

Puntualizó que deben existir "reglas justas y abiertas para todos" en el proceso electoral de ese país, el cual culminará el 25 de febrero de 1990, cuando se realizarán los comicios generales.

La administración Bush —específico— espera que el Consejo Supremo Electoral (CSE) nicaragüense sea integrado en forma equitativa, tanto con representantes del oficialismo como de la oposición, y que se establezca una ley de prensa que permita "libertad absoluta", entre otros aspectos.

El canciller Madrigal Nieto previamente había planteado al Viceministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco —en una reunión privada en su casa—, la necesidad de que establezcan medidas que den "enorme credibilidad" al resultado de las elecciones.

No obstante, según Tinoco, en su país existe una estructura jurídica-institucional "que da espacio para que todos los sectores participen en igualdad de condiciones". Alegó, ante las quejas de la oposición, que no debe creerse como justo todo lo que piden, ya que los partidos opositores "siempre solicitan lo máximo".

Pidió consejos

Aronson, de 43 años de edad y quien por primera vez visita Costa Rica, declaró que en cuanto a consecución de la paz en Centroamérica "no hay nadie en quien nosotros podamos confiar más que en el presidente Arias y sus consejos". Aseveró que en esta oportunidad "me he beneficiado mucho de escuchar sus recomendaciones".

Hoy por la mañana el visitante viajará a San Salvador, donde se entrevistará con el mandatario, Alfredo Cristiani. Ayer procedía de Honduras.

El nuevo Subsecretario, quien fue confirmado en su cargo por el Senado el pasado 14 de junio, es un demócrata que ocupó una serie de cargos gubernamentales durante la administración Carter, también ha trabajado en periodismo.



El Subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos Interamericanos, Bernard Aronson, se reunió anoche con el mandatario, Dr. Oscar Arias, en Casa Presidencial.